

## **Seelenschmerzchor**

Die Schatten sind lang geworden  
Gefühle die innerlich ermorden  
Schreie die keiner hören will  
Was war der Liebe Ziel?

Schwere Stunden stehen nun bevor  
irgendwo singt der Seelenschmerzchor  
von einem nie gekanntem Glück  
dem mein Herz nun entrückt.

Niedergeschmettert am Boden angekommen  
dem letzten Gang noch entronnen  
spüre ich keine Schmerzen mehr  
Trauer beherrscht das Ganze so sehr

© **Steffi Illi**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)